



Bupati Erlina Aspirasikan Penyediaan Air Bersih

MEMPAWAH -- Komisi V DPR-RI meninjau Pelabuhan Terminal Kijing di Kecamatan Sungai Kunyit, Selasa (12/6) sore. Kedatangan Lasarus dan jajarannya itu diterima Wakil Gubernur Kalbar, Ria Norsan dan Bupati Mempawah, Erlina. Mereka pun melihat langsung hasil pembangunan Proyek Strategis Nasional (PSN) di Kabupaten Mempawah itu.

Dalam kunjungannya, Lasarus didampingi Wakil Ketua Komisi V DPR-RI Ir Ridwan Bae dan H Syaifullah Tamliha, beserta para Anggota Komisi V terdiri dari H Irmadi Lubis, Hj Sadarestuwati, H Anang Susanto, Muhammad Fauzi, H. Ali Mufti, H Tubagus Haerul Jaman, Drs. Hamka, Sudewo, Ir Sumail Abdullah dan H Tamanuri.

Kemudian, H Syarif Abdul-

lah Alkadrie, Sri Wahyuni, H Soehartono, Ruslan M Daud, H Irmawan, Sofyan Ali, H Dedi Wahidi, H Syaifuddin, H Irwan, H Ishak Mekki, drh. Jhoni Allen Marbun, Lasmi Indaryani, H Suryadi Jaya Purnama, KH Toriq Hidayat, H. A Bakri, Athari Hhauthi Ardi serta H Boyman Harun. Kedatangan pejabat Senayan itu disambut Wakil Gubernur Kalbar H Ria Norsan, Dirjen Perhubungan Laut Ir. Arif Toha Tjahjagama, Bupati Mempawah Hj Erlina, Manager Kawasan Terminal Kijing Helmi M Yusuf, Ketua DPC PDI Perjuangan Mempawah H Rusli Abdullah, beserta Anggota DPRD Mempawah seperti Febriadi, Ahmadi, Rafiq dan Iman Lewi.

Dihadapan para wakil rakyat itu, Bupati Erlina mengatakan rencana pembangunan daerah

telah memasuki tahun ke-III periode RPJMD Kabupaten Mempawah tahun 2020-2024 yang harus dilihat dari seluruh aspek. "Berkenaan dengan hal itu, dukungan dari bapak dan ibu sebagai wakil rakyat yang duduk di DPR RI sangat kami harapkan. Agar sumber pembiayaan pembangunan daerah tidak hanya berasal dari APBD saja, namun juga mendapatkan dukungan dari APBN baik itu DAK, dekonsentrasi maupun tugas pembantuan sehingga dapat mempercepat proses pembangunan di daerah ini," harapnya.

Kemudian, Erlina juga menyampaikan sejumlah usulan program pembangunan yang strategis dan menjadi layanan dasar di Kabupaten Mempawah. Yakni peningkatan layanan air bersih PDAM Tirta Galaherang Mempawah.

"Air bersih sangat diperlukan masyarakat Kabupaten Mempawah. Termasuk untuk mendukung aktivitas Kampus IPDN dan markas TNI Yonzipur di Segedong. Kemudian, kampus Politeknik, termasuk Pelabuhan Kijing dan Pabrik Smelter yang sedang digarap PT BAI di Kecamatan Sungai Kunyit," ujarnya.

Untuk itu, Bupati Erlina menaruh harapan besar kepada Komisi V DPR-RI agar dapat menyuarakan aspirasi pembangunan bagi masyarakat Kabupaten Mempawah itu sehingga, aktivitas dan layanan masyarakat akan semakin meningkat. "Pemerintah Kabupaten Mempawah minta agar Komisi V DPR RI untuk dapat memenuhi kebutuhan layanan air bersih yang lebih optimal dimasa mendatang," harapnya mengakhiri. (wah)



KUNJUNGAN : Bupati Erlina saat menerima kunjungan Komisi V DPR-RI di Pelabuhan Kijing.